



Vehleener Straße 75, 31683 Obernkirchen / Vehlen | 05724/9050252 | kindergarten@vehlen.de

Liebe Eltern,

um die Gesundheit aller Kinder und Mitarbeiter in unserer Einrichtung zu schützen, möchten wir Sie über den Umgang mit einer Bindehautentzündung informieren. Diese Regelungen basieren auf den Empfehlungen des Robert-Koch-Instituts (RKI):

Was ist eine Bindehautentzündung?

Die Bindehautentzündung ist eine Entzündung der Augenbindehaut. Sie kann ansteckend sein und wird meist durch Viren oder Bakterien übertragen. Zu den Symptomen gehören gerötete Augen, Juckreiz, verklebte Augenlider und ein wässriger oder eitriger Ausfluss.

Regeln bei einer Bindehautentzündung:

1. Bleibepflicht zu Hause:
 - Kinder mit Verdacht auf eine ansteckende Bindehautentzündung dürfen die Gemeinschaftseinrichtung nicht besuchen. Dies gilt auch, wenn die Symptome mild erscheinen, da die Ansteckung über direkten Kontakt oder kontaminierte Oberflächen leicht erfolgt.
2. Ärztliche Abklärung:
 - Eltern müssen bei Verdacht auf Bindehautentzündung einen Arzt aufsuchen, um die Ursache (bakteriell, viral, allergisch oder andere) abklären zu lassen.
3. Rückkehr in die Einrichtung:
 - Bei bakterieller Bindehautentzündung: Das Kind darf frühestens 24 Stunden nach Beginn der ärztlich verordneten antibiotischen Behandlung und bei deutlicher Symptomverbesserung wieder in den Kindergarten.
 - Bei viraler Bindehautentzündung: Das Kind darf die Einrichtung wieder besuchen, wenn die Symptome vollständig abgeklungen sind (in der Regel nach 5–7 Tagen).
4. Hygienemaßnahmen zu Hause:
 - Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind keine Handtücher oder Kissen mit anderen Personen teilt und häufig die Hände wäscht, um die Übertragung zu vermeiden.

Was müssen Sie tun?

- Melden Sie uns bitte umgehend, wenn Ihr Kind an einer Bindehautentzündung erkrankt ist.
- Bringen Sie bei der Rückkehr in den Kindergarten, wenn erforderlich, eine ärztliche Bescheinigung mit, oder teilen Sie uns mit welche Form der Behandlung erfolgt ist.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis. Gemeinsam können wir die Gesundheit aller Kinder in unserer Einrichtung schützen.

Herzliche Grüße,
Jonathan Buchmann

Falls Sie Fragen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung